

Deux boxeurs débutants font partie de l'équipe cubaine qui se mesurera aux Dragons de la Chine samedi



La Havane, 10 avril, (RHC).- Santiago Amador, poids mini mouche et Frank Sanchez, dans la division des super lourds feront leurs débuts à des Séries mondiale de boxe après-demain en Chine.

Ces deux débutants font partie en effet de l'équipe Dompteurs de Cuba qui se mesureront aux Dragons de Chine, à Sanya, la ville chinoise la plus méridionale.

Santiago Amador et Frank Sanchez ont remporté le championnat national, en décembre dernier, dans leurs divisions respectives. Frank Sanchez a alors battu en finales Erislandy Savon qui lui, est invaincu dans la WSB, avec 17 victoires en chaîne.

L'équipe cubaine fait aussi une place à un boxeur qui n'a pas non plus une grande expérience. Il s'agit de Kevin Brown, 64 kilos, qui a disputé un seul combat international, combat qu'il a d'ailleurs remporté face à

un boxeur algérien.

Les deux autres boxeurs qui complètent l'escadre cubaine sont Robeisis Ramirez, médaille d'or aux Jeux Olympiques de Londres et Arlen Lopez, qui a remporté le championnat du monde disputé à Doha.

Robeisis Ramirez est invaincu dans les Séries mondiales alors qu'Arlen Lopez a un record de 8 victoires et 3 défaites.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/83874-deux-boxeurs-debutants-font-partie-de-lequipe-cubaine-qui-se-mesurera-aux-dragons-de-la-chine-samedi>



Radio Habana Cuba